

"David De Gea no tiene ni va a tener nada con el Eldense"

14/11/2023



Imagen de David de Gea |

El presidente azulgrana, **Pascual Pérez**, ha querido desmentir las noticias aparecidas hoy en diversos medios deportivos de alcance nacional en las que se hace referencia al posible interés del portero internacional David de Gea a entrar en el capital del Club Deportivo Eldense. La buena temporada del club azulgrana, que encadena seis partidos sin perder y tres victorias consecutivas y que se encuentra el 11º en la clasificación, está atrayendo la atención y la visita a Elda del exjugador del Manchester United para reunirse con el presidente y dueño del club, **Pascual Pérez**, ha desatado los rumores. Pero Pérez ha "**negado rotundamente**" a *Valle de Elda* esta posibilidad y ha asegurado que "**de Gea no tiene ni va a tener nada que ver con CD Eldense**".

De Gea se reunió a principios de noviembre con el actual presidente y propietario del CD Eldense, y este hecho, del que se han filtrado alguna imagen, habría sido la causa de que se disparesen los rumores ya que hace más de un mes Pérez expresó su intención de dar un paso al lado, dejar la presidencia. Este anuncio se interpretó como una posible venta del club.

El encuentro tuvo lugar en un conocido asador de la ciudad situado en La Torreta. Allí de Gea se encontró con el presidente del histórico club pero también propietario de Finetwork, empresa que patrocina numerosas entidades deportivas. Es habitual que Pérez se vea con personalidades conocidas del mundo del deporte en Elda, como ya ocurrió con Roberto Carlos, Fernando Alonso o Joaquín Sánchez.

